
PREFEITURA MUNICIPAL DE PIRACICABA
ESTADO DE SÃO PAULO

CONSELHO MUNICIPAL DO ORÇAMENTO PARTICIPATIVO
LEI MUNICIPAL n° 5132 de 15 de Maio de 2002      

ATA DE REUNIÃO ORDINÁRIA DAS PLENÁRIAS DO 
ORÇAMENTO PARTICIPATIVO DE 18 DE  MAIO DE 2021

No dia  dezoito  de maio de dois mil e vinte  e  um, com início as 19h30 horas, no
Centro de Referência da Assistência Social (CRAS)   Novo Horizonte –  sito à  Rua Frei
Francisco  Antonio  Perin,  925,  Bairro  Jaraguá,   ocorreu  a  reunião  ordinária  das
Plenarias do Orçamento Participativo, com a presença dos representantes da sociedade
civil e do Poder Executivo que assinaram lista de presença:  Região  Oeste II: Sr.  Jorge
Ricardo Gastão, Sra. Laiane M de Souza, Sr. Armando Eduardo Furoni, Sra. Maria Teresa
Falcão, Sr. Deivid Marcelino, Sra. Suelen Nayara dos Santos , Sra.  Salvina das Dores, Sr.
Cícero Bezerra da Silva,  Sra. Maria Assunção S. Barros, Sr. José R. Gastão, Sra. Mayra K.
Camargo, Sra. Rossana Aparecida Barbosa, Sr. Geraldo José Barbosa, Sra. Secretária da
Smads Euclídia Fioravante, Sr. João Scarpa (representando a Vereadora Silvia Morales) 0,
Sr. Secretário da Administração Dorival José Maistro, Sra. Assessora de Políticas Públicas
Kalau Fuzaro, Sra. Assistente Social Savana Fernandes, Sr. Vereador Acácio Godoy e Sra.
Kerellyn  Oliveira.  Iniciando  a  ordem  do  dia  usando  a  palavra  Sr.  Jackson  Santiago,
agradeceu a presença de todos,  falou sobre a importância do Orçamento Participativo e
apresentou a mesa composta pelos secretários Dorival Maistro e Euclídia Fioravante, falou
sobre a nova Administração e  passou a palavra para a nossa secretária Euclídia Fioravante
que reforçou a importância do Orçamento Participativo e explicou que está como Gestora
Assistencial e que acompanhará todas as plenárias para ampliar seus conhecimentos junto
as comunidades e lideranças comunitárias. Colocou-se a disposição dos moradores e que a
SMADS está promovendo o fortalecimento do trabalho comunitário e das comunidades.
Agradeceu a atenção e o carinho de todos e deu a palavra ao secretario Sr. Dorival José
Maistro que agradeceu a presença de todos.
Jackson Santiago agradeceu a presença de Jhoão Scarpa (que integra o mandato Coletivo
“A Cidade é sua” representando a Vereadora Silvia Morales e do vereador Sr.  Acassio
Godoy , deu-se inicio a entrega das demandas 2021.
A Associação dos Moradores do Jardim Tatuapé I e II , apresentou 17 demandas e o Sr.
José Ricardo Gastão apresentou 14 demandas da Associação do Bairro Jardim Santa Clara.
Nada  a  mais.  O Sr.  Jackson  Santiago,  agradece  a  presença  e  participação  de  todos  e
comunicou que a Secretaria de Governo terá 05 dias uteis após essa data para receber as
demandas dos moradores que ainda não a fizeram.
Portal  dos  Conselheiros,  Conselho Municipal  do Orçamento Participativo,  podendo ser
acessada por todos pelo site http://conselhos.piracicaba.sp.gov.br/cop/, ficando apensados
nesta            os  documentos  discutidos,  bem  como  a  lista  de  presença.
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